

Gemeinsam können wir wirkungsvoll helfen! Aus diesem Grund haben wir uns dazu entschieden, eine eigene Spendenaktion in Kooperation mit der Neven Subotic Stiftung ins Leben zu rufen. Wir wären Euch sehr dankbar, wenn Ihr uns bei dieser Aktion unterstützt und wir es mit vereinten Kräften schaffen, vielen Menschen eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Eure Spende wird dabei von der Stiftung zu 100 Prozent direkt in die Projekte vor Ort eingesetzt. Stiftungsgründer Neven Subotic finanziert jegliche Verwaltungskosten privat. Zudem werden wir persönlich bei der Eröffnung des Brunnens in Äthiopien vor Ort sein und alles transparent dokumentieren. Weiterhin werden wir gemeinsam mit unseren Spendern den Namen des Brunnens selbst festlegen!



Wasser ist ein Menschenrecht und sollte für alle zugänglich sein. Könntest du dir vorstellen, kilometerlange Strecken zu hinterlegen, um in schweren Kanistern Wasser zu schleppen ?

Fazit

Mach auch du mir bei dem nachhaltigen Projekt, um Menschenleben in Afrika zu retten, um Kindern Bildung zu ermöglichen und um den Menschen bei seinem Überlebenskampf zu unterstützen

Wir hoffen, dass wir weiterhin auf eure wertvolle Unterstützung zählen können und bedanken uns herzlich bei euch.

Humanistische Grüße
BDAJ Wuppertal

Kontakt :

E-Mail: Wuppertal@bdaj.de

Instagram: @Bdajwuppertal

Facebook: Alevitische Jugend
Wuppertal

Spendenlink:

[https://www.nevensuboticstiftung.de/
SA?cfd=wpz15](https://www.nevensuboticstiftung.de/SA?cfd=wpz15)

Tropfen für Tropfen Zukunft schenken



NEVEN
SUBOTIC
STIFTUNG

Einleitung

Liebe Mitglieder, liebe Freunde und liebe Unterstützer,

wie ihr wisst, konnten wir in der Vergangenheit mit 6 erfolgreichen Spendenaktionen über 250 Kinder mit wintertauglicher Kleidung sowie Schreibwaren ausstatten und ihnen somit den Schulbesuch unter schweren Wetterbedingungen ermöglichen. Und das alles nur dank Eurer Hilfe! Nun möchten wir uns einer größeren Herausforderung stellen und Kindern aus einer der ärmsten Regionen der Welt (Äthiopien) eine große Freude bereiten und Zukunft schenken. Und das durch etwas, was für uns, für in Deutschland lebende Menschen, selbstverständlich ist - Trinkwasser.



Weltweit haben 884 Millionen Menschen kein sauberes Trinkwasser. Das sind zehn Mal so viele Menschen, wie derzeit in Deutschland leben. Außerdem hat jeder dritte Mensch auf der Welt keinen Zugang zu einer Toilette. Durchfallerkrankungen, die durch verschmutztes Trinkwasser, fehlende Latrinen und mangelnde Hygiene verursacht werden, gehören zu den häufigsten Todesursachen bei Kindern unter fünf Jahren. Zudem müssen (überwiegend) Mädchen täglich über mehrere Stunden laufen, um in 20 kg schweren Kanistern halbwegs sauberes Trinkwasser zu beschaffen und diese auf ihren Rücken wieder zurück nachhause zu schleppen. Das hindert sie daran, am Schulunterricht teilzunehmen und nimmt ihnen die Chance auf eine bessere Zukunft!



Über die Stiftung

Dieses folgenreiche Problem bekämpft die Neven Subotic Stiftung: Die Stiftung fördert den Bau von Brunnen und Sanitäranlagen für Schulen und Gemeinden – aktuell in der Tigray Region im Norden Äthiopiens. Der Zugang zu sauberem Wasser, Sanitäranlagen und Hygiene – kurz WASH – ist die Grundlage dafür, dass Kinder regelmäßig die Schule besuchen. Durch Bildung erhalten Kinder nachhaltig die Chance, ein selbstbestimmtes Leben zu führen – so entsteht eine echte Zukunftsperspektive

